
Stadt Halle (Saale) 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 41. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 29.06.2006  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    16:15 Uhr bis 16:25 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank Sänger CDU  
Herrn Gernot Töpper CDU  
Herr Uwe Heft Die 
Linkspartei. PDS 

 

Herr Hans-Jürgen Schiller Die 
Linkspartei. PDS 

Vertreter für Frau Tannenberg 

Frau Frigga Schlüter-Gerboth Die 
Linkspartei. PDS 

 

Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Frau Elke Schwabe WIR. FÜR 
HALLE. 

Vertreter für Herrn Knauerhase 

Frau Martina Hesse Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
 

Entschuldigt fehlen:  
 
Frau Heidrun Tannenberg Die 
Linkspartei. PDS 

 

Herr Joachim Knauerhase WIR. FÜR 
HALLE. 

 

Herr Tom Wolter MitBürger  
Herr Dr. Thomas Pohlack BG  
Herr Heinz Maluch GRAUE  
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 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 15. 06. 2006 
  
 4.  Vorlagen 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 

Es liegen keine Anträge vor. 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Beantwortung von Anfragen 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 9.  Anregungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

Der Vorsitzende, Herr Krause, eröffnet die Sitzung. Er stellt die Beschlussfähigkeit und die 
ordnungsgemäße Einladung fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 Ab 16:05 Uhr nimmt Frau Schwabe an der Sitzung teil. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
8 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  

 

 Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
 

 



 - 3 - 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 15. 06. 2006  

_________________________________________________________________________________ 

  Abstimmungsergebnis:   
 
7 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 15.06.2006 wird zugestimmt. 
 
 
zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

    

zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
Es liegen keine Anträge vor. 

_________________________________________________________________________________ 

Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
zu 6 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 Herr Sänger erbittet eine Information, wann die Gleisquerung des Böllberger Weges 
(Hafenbahntrasse) rückgebaut wird.  
Des Weiteren erbittet er eine Antwort zu den aufgelisteten Baumängeln, die Herr Spengler 
den Stadträten in einer Liste übergeben hatte. 
 
Herr Krause erklärt dazu, dass zu einer Beratung am 17. Mai 2006 bei Herrn Dr. Pohlack 
Herr Spengler einen Mängelkatalog mitbrachte , seine Frage dazu war auch, wie weit die 
aufgelisteten Mängel beseitigt wurden. Es wurde festgestellt, dass einiges erledigt ist, 
einiges noch in Arbeit und einiges nicht zu klären ist. Es sollte nochmals Kontakt zum 
Fahrrad-Club hergestellt werden und eine Fahrradtour durch die Stadt stattfinden. Herr 
Krause bittet Herrn Dr. Pohlack um einen Ergebnisbericht in einer der nächsten 
Ausschusssitzungen. 
 
Frau Wolff bemerkt, dass vor dem Reformhaus (Gr. Klausstr. 11) ein tiefes Loch ist. Nach 
Auskunft der HWG muss dies vom FB Tiefbau der Stadtverwaltung beseitigt werden. Ihre 
Frage, wenn erfolgt dies. 
 
Herr Krause erbittet um eine aktuelle Information zur Parkraumbewirtschaftung in der 
Ludwig-Wucherer-Str./Harz. 
Des Weiteren führt er aus, dass eine Firma, welche i. R. einer BSI-Maßnahme arbeitslose 
Arbeitskräfte einsetzt, den Hinweis gab, dafür Stammpersonal entlassen zu müssen. 
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Für die Schwimmhalle Robert-Koch-Straße liegt ein Gutachten zum baulichen Zustand vor. 
Er bittet um Einsichtnahme in dieses Gutachten. Hintergrund ist eine Anfrage der SPD-
Fraktion, ob es noch andere gefährdete öffentliche Gebäude (Decke NT) in der Stadt gibt. 

 

  zu 7 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 keine 
 
 
zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

 keine 
 
 

 

zu 9 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

 keine 
 
 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
 


